
Acta de la Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior

El dı́a 13 de junio de 2024, a las 13:00 horas, tuvo lugar una sesión extraordinaria de la Junta de
Centro de la Escuela Politécnica Superior en la sala de grados del edificio A de la EPS.

Asistentes

Director:

• Aguirre Maeso, Carlos

Secretario académico:

• Lago Fernández, Luis Fernando

Administradora gerente:

• Checa Martı́nez, Victoria

Subdirector de estudios de grado:

• Alaı́z Gudı́n, Carlos Marı́a

Subdirector de profesorado:

• Castro Martı́n, Ángel de

Subdirectora de internacionalización:

• Fernández Pascual, Ángela

Subdirector de estudios de posgrado y formación continua:

• López de Vergara Méndez, Jorge Enrique

Subdirectora de estudiantes y empleabilidad:

• Martı́nez Garcı́a, Marı́a Sofı́a

Subdirector de calidad de las enseñanzas:

• Mora Rincón, Miguel Ángel

Directores de departamentos integrados en la EPS:

• Dpto. de Ingenierı́a Informática: Anguiano Rey, Eloy

Directores de departamentos no integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos:

• Dpto. de Fı́sica Aplicada: Hernández Muñoz, Marı́a Jesús (representante)

Representantes de profesores/as permanentes:

• Carballeira López, Pablo

• Carro Salas, Rosa Marı́a

• González Marcos, Ana Marı́a



• Martı́nez Sánchez, José Mª

• Ortega Garcı́a, Javier

• Rodrı́guez Ortiz, Francisco de Borja

Representantes de PDIF:

• Moral de Eusebio, Paula

Representantes de estudiantes:

• Jiménez González, Álvaro

• Pelegrina Martı́nez, Berta

Representantes de PTGAS:

• Corral Magro, Marı́a del Sagrario

• González Martı́n, Ángel Ramón

Excusan su asistencia

Representantes de profesores/as permanentes:

• Cobos Pérez, Ruth

• Rodrı́guez Marı́n, Pilar

• Vera Rodrı́guez, Rubén

Representantes de estudiantes:

• Jiménez Meléndez, Cecilia Marı́a

• López del Burgo, Daniel

• Lucas Maroto, Samuel de

• Pérez Hernández, Pablo

Representantes de PTGAS:

• Asperilla Ruiz, Rocı́o

Orden del d́ıa

1. Asuntos de Estudios de Grado.

1.1. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación del horario del Grado en Ingenierı́a
de Tecnologı́as y Servicios de Telecomunicación para el curso 2024-25.
El subdirector explica los cambios realizados y la necesidad de los mismos. A continuación,
el profesor Javier Ortega interviene para puntualizar que no se trata sólo de un cambio de
horarios sino de un cambio de anualidad y semestralidad para algunas asignaturas, y pide
más rigor en este sentido. Finalmente, la profesora Marı́a Jesús Hernández traslada el
agradecimiento de los profesores de la asignatura Instrumentación y Medida por el cambio
realizado.
Tras estas intervenciones se aprueba la propuesta por asentimiento.



1.2. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación del horario del Grado en Ingenierı́a
Informática para el curso 2024-25.
El subdirector explica los cambios realizados y la necesidad de los mismos. Se aprueba la
propuesta por asentimiento.

2. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas.

2.1. Propuesta y aprobación, si procede, de guı́as docentes para los tı́tulos oficiales de la EPS
para el curso 2024-2025.
Se aprueba por asentimiento.

3. Ruegos y preguntas.

Interviene Berta Pelegrina, representante de estudiantes, para preguntar por la modifica-
ción del plan de estudios del Grado en Ingenierı́a Biomédica, y cómo el retraso en el informe
de evaluación está afectando al proceso de matriculación. El director de la EPS indica que
los plazos de matriculación se han dilatado al máximo posible en espera de dicho informe,
pero que podrı́a ocurrir que no llegase a tiempo. A continuación Victoria Checa, adminis-
tradora gerente, añade que si el dı́a 24 de junio no ha llegado el informe favorable a la
modificación del plan de estudios, habrá que volver atrás y realizar la matriculación de
acuerdo al plan antiguo.

La profesora Ana González pregunta por el resto de modificaciones de tı́tulos. El director
responde que en todos los casos se espera tener una respuesta para la próxima semana.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:40 horas.


